

## 新型コロナウイルス感染症拡大に伴う救急対応に ご理解ご協力をお願いします。

千曲坂城消防本部では、安定した救急体制の確保及び救急隊員が感染しない、また、救急隊員から感染させないことを基本に、以下の対応を実施しています。

皆様のご理解とご協力をお願いします。

### ✓ 救急隊員の感染防止対策について

防護服を着用し出動する場合がありますので、皆様には次のことについてご理解とご協力をお願いします。

#### ✓ 防護服等を着用した活動について

防護服を着た救急隊が、新型コロナウイルスに感染している患者さんへの対応をしているわけではありません。

患者さんやご家族を誹謗中傷したり近隣住民の不安を煽ったり、正確でない情報の発信はやめましょう！

#### ✓ 現場活動を撮影しないでください！

救急隊員が防護服を着用しているからといって、カメラやスマートフォン等で現場の写真を撮影したりSNSに投稿することはやめましょう。



## ✓ 救急要請時について

1. 救急車要請時、通信指令員が以下の内容を質問します。

- ア. 誰が、どこで、何をして、どうしたか、今はどうしているか？
- イ. 37.5度以上の発熱があるか？あればいつから続いているのか？
- ウ. 呼吸器症状(咳、呼吸困難)、のどの痛み、倦怠感の有無
- エ. 味覚、嗅覚異常の有無
- オ. 現在治療中の疾患及び既往歴等

2. 上記イ～エに該当した場合は、以下の事項を追加して質問します。

- a). 新型コロナウイルス感染症であることが確定した者との濃厚接触歴の有無
- b). 症状出現前14日間(2週間)以内の海外渡航歴及び期間
- c). 症状出現前の県外への滞在歴、期間及び濃厚接触歴

※上記内容に該当した場合は、消防署より保健所へ連絡をさせていただく場合がありますので、予めご了承ください。

正確でない情報は  
みんなが混乱し不安が大きくなってしまいます。  
不安な気持ちはみんなも同じ。

今できること。  
みんなで始めて、今を乗り越えましょう！